
Excelentíssima senhora Presidente,

DRA.  ANDRÉA  DELEGADA, Vereadora  infra-assinada,  na

forma  regimental,  apresenta  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,

EMERSON RODRIGO CAMARGO o presente  REQUERIMENTO solicitando

as seguintes informações a respeito do Transporte Público Municipal.

1) Quantas linhas de ônibus estão ativas em Jaboticabal?

2) Por que acontecem atrasos, principalmente nos domingos?

3) Com a proximidade do encerramento do contrato emergencial, a Prefeitura

trabalha na organização de outro processo licitatório para que a população não

corra o risco de ficar sem transporte?

4)  Como está  a  organização  do  transporte  público  para  a  volta  das  aulas

presenciais?

Jaboticabal, 30 de setembro de 2021.

DRA. ANDRÉA DELEGADA
Vereadora - PSC 
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